

Beschlussauszug

aus der 31. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz vom 07.09.2023

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Krause erkundigt sich nach der Wiederherstellung der Asphaltfläche vor der Zufahrt zu seiner Pension nach der Aufgrabung der Firma ASTO im Jahr 2020.

Herr Biedenweg wird in der Verwaltung noch einmal nachfragen. Die Arbeiten sollten im Herbst erfolgen.

Herr Bode fragt nach der Zuständigkeit für die Baumpflege in den Rondellen an den Kreischen. Hier ist die Gemeinde, der Eigenbetrieb zuständig.

Weiter regt er an, den wild gewachsenen Wallnußbaum am Wegweiser Zufahrt B111 auf die Grünfläche an den Kreischen zu verpflanzen.

Herr Biedenweg wird den Bauhof damit beauftragen. In diesem Zuge muss auch das Schild gerichtet werden.

Die Bürger bringen ihren Unmut zum Galsfaserausbau zum Ausdruck. Ohne Informationen werden Straßen und Zufahrten gesperrt und die Bauausführung lässt stark zu wünschen übrig. Das bestätigt der Ausschuss ebenfalls. Hier zwingend nach Abschluss der Maßnahme eine Abnahme mit dem Unternehmen durchzuführen.

Frau Zehe erkundigt sich, ob es Möglichkeiten gibt, Gebühren für das Aufstellen von Container im öffentlichen Verkehrsraum zu erheben.

Dies wird durch Herrn Biedenweg bestätigt. Hier findet die Sondernutzungssatzung der Gemeinde Anwendung.

Herr Loose erkundigt sich nach dem Bauvorhaben im Ackerweg. Hier wurde eine Baugenehmigung erteilt. Sobald die Maßnahme beginnt, findet er die Kontaktdaten des Bauherrn auf dem pflichtigen Aushang.

Herr Bartelt fragt nach, wie die Umwidmung von Wohnen in Ferienwohnen im Innenbereich künftig verhindert werden kann.

Nach reger Diskussion schlägt Herr Biedenweg vor, die Erfahrungen der Gemeinden Zinnowitz und Stolpe bei ihren Wohnraumerhaltungssatzungen zu erfragen. Hierzu wird er berichten.

Weiter weist Herr Bartelt auf Stolperstellen am Gehweg Strandstraße hin.

Frau Zehe fragt nach der Möglichkeit die Straßenbeleuchtung Am Mühlenberg (Fußweg hinter der Wohnbebauung mit einem Blendschutz in Richtung der Wohngebäude zu versehen. Dies wird Herr Biedenweg prüfen lassen.

Herr Niemann weist darauf, dass im Rahmen der angesprochenen Baumpflege auch das Totholz an den Bäumen auf dem Kurplatz betrachtet werden muss.

Weitere Anfragen bestehen nicht, sodass Herr Biedenweg den öffentlichen Teil schließt.